

Gemeinsam fürs Glarnerland – Non-Profit Organisationen am Weihnachtsmarkt in Glarus

Die Winterhilfe, die Pro Infirmis und die Pro Senectute, sowie das Rote Kreuz Glarus und Alzheimer Glarus zeigten sich am Weihnachtsmarkt an einem gemeinsamen Stand mit vielen Informationen und an den 3 Weihnachtsmarkt-Tagen standen von allen Organisationen Mitarbeitende oder auch Freiwillige für Fragen zur Verfügung. Angeregte Gespräche und wertvolle Kontakte wurden geführt und geknüpft.

Von: / Sa. 14. Dez. 2024 – 05:55 Gemeinde Glarus / Pro Senectute / Barbara Vögeli

Diese Hilfs- und Fachorganisationen bilden ein wichtiges Netzwerk in unserer Gesellschaft mit verschiedenen Schwerpunkten für die Unterstützung von vulnerablen Personengruppen. Ohne den engagierten Einsatz aller z. B. im Behindertenbereich, in schwierigen Themen wie Demenz oder der Problemen-Palette im Alter, sowie finanzielle Hilfeleistungen in verfahrenen und aussichtslosen Situationen, um Entlastung zu geben und auch Perspektiven zu vermitteln, wäre unsere Gesellschaft um einiges ärmer. Alle Organisationen sind wertvolle Anlaufstellen und bieten neben eigenen Entlastungsangeboten auch kostenlose Beratungen oder individuelle Finanzhilfen an.



Gemeinsam fürs Glarnerland – Schweiz. Rotes Kreuz Glarus, Pro Infirmis und Pro Senectute Glarus, Alzheimer Glarus und die Winterhilfe Glarus (zvg)